

BAGP-Rundbrief 1.13

BAGP-Treffen in München

Zum diesjährigen Treffen der Bundesarbeitsgemeinschaft der PatientInnenstellen (BAGP) am 3. und 4. Mai lud der Gesundheitsladen München die anderen Mitglieder aus Barnstorf, Bielefeld, Hamburg, Köln, Nürnberg und Tübingen nach München ein.

Wichtige Beschlüsse wurden gefasst: Die BAGP setzt sich unter dem Motto „Wir machen aus Patientenberatung Politik“ ua. für Patientenrechte, Patientenvertretung und ein solidarisches Gesundheitswesen ein.

Da die Landesausschüsse der Patientenbeteiligung in den Bundesländern unterschiedlich aufgestellt sind, will die BAGP Workshops organisieren.

Am Samstagmittag zeigte sich München von seiner schönen Seite, so dass wir den Bericht von Michael Bialek über die E-Card auf einer Bank im Grünen laschten.

Die BAGP bleibt dabei die geplante Telematikinfrastruktur kritisch zu betrachten.

Die bisherigen SprecherInnen **Gregor Bornes und Carola Sraier** (2. und 3. v.l.) wurden im Amt bestätigt.



Neues:

Webauftritt

Die BAGP hat einen neuen sehr ansprechenden webauftritt. Wen´s interessiert, der möge sich selbst einen Eindruck verschaffen unter dem link: www.bagp.de.



Bundesarbeitsgemeinschaft der PatientInnenstellen (BAGP)

Waltherstr. 16a
80337 München

TELEFON
089 / 76 75 51 31

FAX
089 / 7 25 04 74

web: www.bagp.de
mail: mail@bagp.de

Sprechzeiten:
Di - Do 13 - 14 Uhr
und AB



**B
A
G
P
Kurzprofil**

Stellung genommen

Die Stellungnahme der BAGP zur Anhörung Korruption im Gesundheitswesen anlässlich der Anhörung im Ausschuss für Gesundheit des Deutschen Bundestages am 17.04.2013, finden Sie unter: <http://www.bagp.de/bagp/medien>.



Seit 1989 bündeln PatientInnenstellen und -Initiativen bundesweit ihre Ressourcen und Kompetenzen, um als BAGP effektiver handeln zu können.

Kern der Arbeit ist die Information, Beratung und Beschwerdeunterstützung von Versicherten und PatientInnen bei gesundheitlichen Fragen und Problemen mit Institutionen oder Anbietern im Gesundheitswesen.

Zentrales Ziel der BAGP ist ein soziales, solidarisches, demokratisches, nicht hierarchisches Gesundheitssystem, in dem PatientInnen und Versicherte gleichberechtigte PartnerInnen sind. Die BAGP setzt sich gemeinsam mit anderen Patientenorganisationen und weiteren BündnispartnerInnen für dieses Ziel ein.

Patientenrechte-Broschüre

Ab sofort ist in jeder BAGP Stelle die Neuauflage der Patientenrechte/Ärztepflichtenbroschüre zu erhalten, für 3,- € + 1,-€ Versand.

